

## **Pressemitteilung 06/2016**

### **4000 Euro für besonderes Engagement im Sport**

*Karateverein Laupheim wird beim Sportabzeichen-Wettbewerb als sportlichster Verein ausgezeichnet*

Biberach, 28. April 2016

316 Sportabzeichen in einem Jahr, davon 30 für behinderte Sportler – eine beachtliche Leistung bei einem Verein mit knapp 400 Mitgliedern. Dafür wurde der Karateverein Laupheim jetzt beim Sportabzeichen-Wettbewerb der Sparkassen-Finanzgruppe ausgezeichnet. In der Kategorie „Sportlichster Verein“ belegte der Verein den zweiten Platz und erhält dafür ein Preisgeld von 4000 Euro.

Maßgeblich zu diesem Erfolg beigetragen hat Anette Scheffold. Sie ist Übungsleiterin bei Karateverein Laupheim. Als Sportabzeichen-Prüferin wirbt sie aber nicht nur dort, sondern auch beim TSV Laupheim, in anderen Vereinen sowie in den Schulen in und um Laupheim für das Deutsche Sportzeichen. So ist es Anette Scheffold gelungen, dass viele Jugendliche im Karateverein das Sportabzeichen ablegen.

„Besonderes Engagement gehört entsprechend gewürdigt“, sagte Regionaldirektor Harald Jeggler am Donnerstag bei der Preisübergabe in der Kreissparkasse Laupheim. „Ich freue mich, dass sich der Karateverein bei unserem Sportabzeichen-Wettbewerb beworben und einen zweiten Platz erzielt hat. Das ist ein riesiger Motivations-schub für das Ehrenamt im Sport.“ Auch Sportkreisvizepräsident Hermann Gantner ist glücklich über die Auszeichnung: „Bei über 900 Teilnehmern einen zweiten Platz zu erreichen ist eine tolle Teamleis-

tung. Glückwunsch an den Karateverein Laupheim und einen ganz besonderen Dank an Anette Scheffold.“

Im Rahmen ihrer Olympia Partnerschaft lobte die Sparkassen-Finanzgruppe den Sportabzeichen-Wettbewerb bereits zum siebten Mal aus. Mit sportbezogenen Preisgeldern von insgesamt 100 000 Euro zeichnet sie darüber besondere sportliche Leistungen durch herausragendes Engagement aus.

Auch in diesem Jahr sucht der Olympische Sportbund gemeinsam mit der Sparkassen-Finanzgruppe auf [www.sportabzeichen-wettbewerb.de](http://www.sportabzeichen-wettbewerb.de) wieder Deutschlands sportlichste Schulen, Vereine und besonderes Engagement für das Deutsche Sportabzeichen. Ziel ist, Menschen für den Sport zu begeistern und Bewegung zu einem natürlichen Bestandteil ihres Lebens zu machen. In den Kategorien „Sportlichste Schule“ und „Sportlichster Verein“ werden die Plätze 1 bis 10 mit insgesamt 50 000 Euro prämiert. In der Kategorie „Sonderpreise“ sind weitere sportbezogene Geldpreise im Gesamtwert von 50 000 Euro zu gewinnen. Über die ersten zehn Preisträger in der Kategorie „Sonderpreise“ entscheidet die Online-Community via Voting. Über weitere Sonderpreise entscheidet eine hochkarätige Jury.

*320 Wörter mit 2446 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)*

**Bild: 2016\_KSK\_Sportabzeichen\_Karateverein.jpg**

Elisabeth Strobel (zweite von rechts), Olaf Biller (rechts daneben) und Hermann Gantner (links außen) vom Sportkreis Biberach sind mächtig stolz auf Anette Scheffold vom Karateverein Laupheim, im Bild mit Vorstand Anton Klotz (links) und Harald Jeggler von der Kreissparkasse in Laupheim. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

[ursel.straub-neumann@ksk-bc.de](mailto:ursel.straub-neumann@ksk-bc.de)